

  	INFORME No. 29 AVANCE ESTRATEGIA RACIONALIZACION Y AUTOMATIZACION DE TRAMITES Q2 SECTOR COMERCIO, INDUSTRIA Y TURISMO Bogotá – Julio de 2014	OFICINA DE CONTROL INTERNO TRD 15000-65-1
--	---	--

1. INTRODUCCION

Tal como lo señala el Departamento Administrativo de la Función Pública, la Estrategia Antitramites es un componente del Plan Anticorrupción y de Atención al Ciudadano (Ley 1474 de 2011, Art. 73), que señala que “*cada entidad del orden nacional, departamental y municipal deberá elaborar anualmente una estrategia de lucha contra la corrupción y de atención al ciudadano*”. En ese orden de ideas y atendiendo a lo dispuesto en el Artículo 20 de la Ley 489 de 1998, las entidades definieron acciones concretas para optimizar los trámites.

2. OBJETIVO

Presentar el avance a Junio 30 de 2014 de la Estrategia de Racionalización de Trámites de las entidades del Sector Comercio, Industria y Turismo.

3. ALCANCE

La estrategia contempla las acciones que se llevarán a cabo en la Vigencia 2014 para las siguientes entidades del Sector: Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, Superintendencia de Industria y Comercio, Superintendencia de Sociedades, Instituto Nacional de Metrología y Junta Central de Contadores.

4. MINISTERIO DE COMERCIO, INDUSTRIA Y TURISMO

Trámites: Calificación de Planillas de Motoparte Nacional – Autorización o cesión de ensamble – Renovación, Adición o cambio de marca en la Autorización de Ensamble.

Avance: Como estos trámites van a ser automatizados, mediante memorando OSI-06019 del 25 de junio de 2014, el Director de Comercio Exterior, solicitó al Grupo Administrativa del MinCIT iniciar el trámite de contratación para el desarrollo del aplicativo.

SUPERINTENDENCIA DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Trámite: Denuncia por inconformidad en la prestación del servicio de las entidades de certificación de firmas digitales:

Avance: Se eliminó este trámite dado que este no es de competencia de la Superintendencia.

Trámite: Denuncia por posibles actos de competencia desleal en desarrollo de las facultades administrativas

Avance: Este trámite se fusionó con el trámite “Denuncias por presunta violación a las normas en materia de protección de la competencia” y ya se encuentra totalmente en línea, debidamente publicado.

Trámite: Reconocimiento del certificado de conformidad de producto o servicio

Avance: El paso "Presentar respuesta de manera oportuna en caso que la Superintendencia de Industria y Comercio encargada de revisar y evaluar su solicitud, considere necesaria información adicional" se puede realizar en línea por lo que el trámite se encuentra automatizado en un 100%.

Trámites: Creación Cámara de Comercio, Selección de evaluador dentro de acuerdos de reestructuración de empresas privadas, públicas, de economía mixta y de las entidades territoriales, Presentación de solicitud de patente en los países miembros del tratado de cooperación en materia de patentes –PCT, Demanda por posibles actos de competencia desleal en uso de funciones jurisdiccionales, Inscripción en el registro nacional de evaluadores y Autorización Integraciones Empresariales – Preevaluación

Avance: Para este periodo los trámites anteriores no presentan avances. Es de mencionar que la fecha programada para cumplir con las actividades programadas se hará en Q4.

SUPERINTENDENCIA DE SOCIEDADES

Trámite: Sistema de Recepción de Información "Gestión de informes " FASE 1"

Avance: Se elaboró el respectivo estudio en el que se consignó la información correspondiente al mercado en cuanto a oferta y demanda de herramientas XBRL e integradores de servicios con el fin de radicarse en el grupo de contratos e iniciar el proceso contractual. En el alcance del proceso de contratación se ha surtido hasta la actividad final de Adendas. La fecha de cierre del proceso de selección es el 18 de junio y se proyecta la suscripción del contrato para el 14 de julio a más tardar. El avance acumulado del proyecto es del 27%.

Trámite: Automatización Proceso Verbal/Verbal Sumario

Avance: Se realizó una reunión con Fábrica de Software (Proveedor) y se le entregó el flujo del proceso levantado por el Grupo de Arquitectura Empresarial de la entidad. Se realizaron mesas de trabajo con la Fábrica de Software para definir los requerimientos funcionales necesarios para la automatización del proceso, quien procedió a analizar la información y presentar los prototipos de los desarrollos y casos de uso para construcción de la aplicación. Adicionalmente la Fábrica de software construyó el documento con las especificaciones funcionales para generar los respectivos desarrollos. El avance acumulado del proyecto es del 50%.

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGÍA

Trámites: Calibración de equipos y Capacitaciones y cursos

Avance: Ya se cuenta con el registro en el banco para habilitar el pago de servicio en línea, pero se están realizando las parametrizaciones y verificaciones en el ambiente de pruebas de ACH y en línea de pagos, el pago PSE en producción estaría implementado para la primera semana de Julio de 2014, permitiendo a los clientes del INM realizar el pago de calibraciones de equipos y capacitaciones y cursos de metrología por este medio de pago. Avance de implementación del 80%. Se incluyó la actividad de revisión y mejora de la funcionalidad en la construcción del aplicativo de recaudos del INM.

UAE – JUNTA CENTRAL DE CONTADORES

Trámites: Expedición de la Tarjeta Profesional de Contador Público primera vez; Expedición de duplicado de la Tarjeta Profesional de Contador Público, Renovación de la Tarjeta Profesional de Contador Público, Expedición de la Tarjeta de Registro de Entidades que presten servicios al público propios de la ciencia contable y expedición de certificados de vigencia de inscripción y Antecedentes disciplinarios de Contador Público y Entidades Prestadores de servicios.

Avance: Se expidió la Resolución 013/14 "Por medio de la cual se establecen los requisitos y el procedimiento para la inscripción en el registro profesional y la expedición de la tarjeta profesional de Contador Público y la tarjeta de registro de las Entidades que presten servicios Propios de la Ciencia Contable" derogando la Resolución 160/04 y reduciendo así los documentos y requisitos exigidos para la solicitud de los trámites. La Entidad utilizaba cuatro (4) formatos para la solicitud de los trámites de expedición de Tarjeta Profesional y de Registro de Sociedades, la Dirección General aprobó la unificación de formato para trámites dejando un formato para persona natural y otro para persona jurídica. La Entidad generó un nuevo espacio para interactuar en línea con la ciudadanía, a través del CHAT, que se encuentra enlazado en la página Web de la Entidad, actualmente se encuentra en

periodo de pruebas y se están definiendo los lineamientos para su implementación. La Entidad migro la información del aplicativo versión 2.0 a la versión 3.0, donde se encuentra actualizada la información para 2014.

Es necesario mencionar que ya se oficializó un nuevo trámite ante el DAFP (Concepto de Extranjeros) el cual fue evaluado y aprobado como trámite, se incluyó en el SUIT para ser socializado ante la ciudadanía. Sobre el particular se informa que el proceso de automatización del nuevo trámite “Concepto de Extranjeros” está ligado al proyecto del Sistema de Gestión Documental el cual se encuentra en proceso de contratación. Una vez definidas las actividades de dicho proyecto se iniciará el proceso de implementación tecnológico para la automatización del trámite. Finalmente a continuación se presentan los trámites que dentro del listado anterior, van a ser automatizados en esta Vigencia:

Del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo:

1. Calificación de Planillas de Motoparte Nacional
2. Autorización o Cesión de Ensamble
3. Renovación, Adición o Cambio de Marca en la Autorización de Ensamble.

De la Superintendencia de Industria y Comercio:

1. Demanda por posibles actos de competencia desleal en uso de funciones jurisdiccionales.
2. Reconocimiento del Certificado de Conformidad del Producto o Servicio.
3. Autorización Integraciones Empresariales – Preevaluación
4. Presentación de solicitud de patente en los países miembros del Tratado de Cooperación en materia de patentes – PCT.

De la Superintendencia de Sociedades

1. Sistema de Recepción de Información "Gestión de informes " FASE 1"
2. Automatización Proceso Verbal/Verbal Sumario

De acuerdo con la información reportada por cada una de las entidades, las acciones para el cumplimiento de la estrategia de racionalización de trámites, incluida la automatización de algunos de ellos, se ha venido desarrollando normalmente.